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Ata do dia 22/05/2019 

 

Ata Nº 016/2019 

 

Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniram-se nas dependências do Plenário da Câmara Municipal de Vereadores, para 

uma Sessão Ordinária, sob presidência do Sr. Vandemir Pilatti e os Senhores (a) 

Vereadores (a): pela Bancada do PP – Alcides Boscaini, Oscar Agatti e Paulo Alberto 

Benini, pela Bancada do PMDB –Adriana Ferreira Veronese, Leandro Coppi e Nelson 

Paulo Baretieri, pela Bancada do PT - João Baruffaldi Esteve ausente o vereador, Fabiano 

Ferrucio Sabei. Inicialmente o Senhor Presidente, invocando a proteção de Deus, deu por 

aberta a Sessão. Passou-se para o “Momento da Prece”, onde o Vereador Paulo Alberto 

Benini, procedeu com a oração. Não houve expediente do Executivo. Expediente do 

Legislativo, leitura do Requerimento de Abono de Falta nº 004/2019. Deliberado um 

espaço de tempo para a realização de um intervalo. Passou-se para o grande expediente 

onde somente a vereadora Adriana Ferreira Veronese fez uso da palavra. Saudou mesa 

diretora, colegas vereadores, Diretora Franciele, Dr. Otávio Leal. Em tribuna reforçou a 

indicação feita pelo Vereador Oscar Agatti, do alargamento da estrada de Santo Antônio 

até a residência de Jacinto Fin, estrada estreita e de muitas curvas. Deixa o seu pedido 

que na medida do possível o mesmo possa ser feito. Comentou sobre o trevo São 

Bartolomeu, em direção a propriedade de Roberto Villa, que o mesmo já foi passível de 

acidentes, sugeriu ao Poder Público, a colocação de tachões ou a construção de um 

quebra-molas. Passou-se para a Ordem do Dia. Votação do Projeto de Lei Executivo nº 

012/2019, aprovado com ausência do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. Votação do 

Projeto de Lei Legislativo nº 004/2019, aprovado com ausência do Vereador Fabiano 

Ferrucio Sabei.  Votação dos Requerimentos de Abono de Faltas, nº 002/2019,003/2019 e 

004/2019, de autoria dos Vereadores(a): Oscar Agatti, Paulo Alberto Benini e Adriana 

Ferreira Veronese, todos aprovados, com ausência do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. 

Votação da Ata nº 013/2019, da Sessão Ordinária do dia oito de maio, aprovada com 

ausência do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei. Votação da Ata nº 014/2019 da Audiência  
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Pública do dia quinze de maio, aprovada com ausência do Vereador Fabiano Ferrucio 

Sabei. Prosseguiu-se com os Assuntos gerais. Disponibilizada cópia da Ata de nº 

015/2019 da Sessão Ordinária do dia quinze de maio que na próxima Sessão será 

votada. Vereador Oscar Agatti, sugeriu que fosse modificado o sentido da placa de 

sinalização “PARE” no trevo mencionado pela Vereadora Adriana F. Veronese. Vereador 

Vandemir Pilatti, comentou da ida do Vereador Fabiano Ferrucio Sabei, à Brasília-DF, 

desejou que traga retornos para o Município e que faça um bom trabalho. Também 

sugeriu que para a próxima sessão fosse convido o Secretário de Obras, para maiores 

esclarecimentos sobre o assunto debatido. Vereador João Baruffaldi, também expôs sua 

opinião sobre o assunto. Nada mais havendo a tratar e ninguém mais a expor, foi 

agradecido o comparecimento de todos, próxima sessão ordinária será no dia cinco de 

junho de 2019 ás dezenove horas Dada por encerrada a presente sessão, da qual eu 

Franciele Garaffa lavrei esta ata que, após lida e aprovada, vai pelo Senhor Presidente e 

1º Secretário assinada. 

 

 

                                             Vandemir Pilatti 

                                             Presidente 

    Alcides Boscaini 

      1º Secretário 


